

## 常任委員会Q&A

6月10日に総務文教委員会及び経済建設委員会にて審議のあつた質疑の主な内容は次のとおりです。

Q 五霞町としては、国

の要請のとおり職員の給与を削減するのか。

A 当初から地方6団体

は反対の意見書を国に提出しており、すでに本町においても給与の削減・

職員定数の削減、その他

の財政改革も実施してい

るところですが、地方交

付税が職員給与を削減し

た前提で交付されてお

り、ラスパイレス指数が

100未満になるような

減額を実施します。な

べきで地方自治の精神に

反するということから反

対している。また、地方

は国に先駆けて職員給与

の削減や数々の行政改革

等を実施しており、今回

の国の措置に対応すべき

でないという判断などが

挙げられます。

Q 五霞町の給与減額分

として地方交付税が約

3,000万円削減され

ていますが、国の説明で

は、削減に見合った地域

の活性化等の事業費を支出するとありますが、どのくらいの額が支出されるのですか。

A 国の説明から、全国の市町村分は1,050億円程度となります。五霞町がいくら見込めるのか茨城県にも問い合わせをしましたが、数値の確認中ということで明確な回答は得られていないという状況です。

Q 道の駅ごかのリニューアル工事が、今急ピッチで進んでますが、1期

2期工事はいつ終わるのか。また、リニューアル

オーバンの催事はいつに

か。また、リニューアル

オープンの催事はいつに

か。1期・2期工事とも

7月5日を最終として組

成付けはボランティアと

いう考え方ですので、予

算は報償費で計上しまし

た。週1回で3時間、40

週間を考えています。

Q 風疹予防接種の助成金は、対象者をどの程度、見込んでいるのか。

A 21歳から51歳の中

なつており、240名程度を見込んでいます。

対象は今年の4月1日

以降に接種した方です。

なお、申請の方法は、保健センターに証明書等をお持ちいただき、償還払いを予定しています。

7月7日、行幸湖周辺において、豊かな自然環境を次世代に保存継承するとともに、住みよい生活環境の保全を目的とした、五霞町、幸手市、久喜市の3市町によるクリーン作戦が実施されました。震災の影響で3年ぶりの参加でしたが、五霞町からは、議会議員、各種ボランティア団体、企業の方々など243名の皆さんのが参加されました。

当日は、北首都国道事務所三郷国道出張所鈴木所長他2名の担当者が出席し、工事の進捗状況、高架橋の構造特徴や橋桁を送り出す「送り出し架設工法」、今後の工事予定等について説明を受けました。

## 行幸湖クリーン作戦に参加 工法現場視察(経済建設委員会)

8月5日、経済建設委員会において、圏央道利根川高架橋上部工事について、境町側の工事現場を視察しました。

当日は、北首都国道事務所三郷国道出張所鈴木所長他2名の担当者が出席し、工事の進捗状況、高架橋の構造特徴や橋桁を送り出す「送り出し架設工法」、今後の工事予定等について説明を受けました。

現場視察後に、各議員から質疑と要望を行いました。

## 議会トピックス

